
ATA DOS TRABALHOS DA 21ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª 
LEGISLATURA. 
ABERTURA: Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano dois mil e vinte e três, realizou-se no Edi-
fício da Câmara Municipal de Caconde, situado na Rua Duque de Caxias, n° 123, a vigésima primeira 
sessão ordinária da terceira sessão legislativa da décima oitava legislatura, presidida pelo Vereador 
Presidente Danilo Lima Cipollini e secretariada pelos Vereadores Márcio Donizetti de Souza, 1° Secretá-
rio e, Silvano Aparecido Ferreira, 2° Secretário. Às dezenove horas foi feita a verificação de presença e 
havendo número legal, o sr. Presidente, sob a proteção de Deus, declarou abertos os trabalhos e solici-
tou ao Vereador 2° Secretário que procedesse a Chamada Regimental. Constatando-se a presença de 
todos os Vereadores, passou-se ao EXPEDIENTE, que constou do seguinte: Foi lida e aprovada por 
unanimidade, sem discussão, a ata da 20ª Sessão Ordinária, realizada no dia 21/08/2023. Foram lidas 
correspondências de diversos órgãos, as quais serão arquivadas na Secretaria da Câmara. Através do 
ofício nº 278/2023, recebemos do Executivo Municipal, o Projeto de Lei nº 035/2023, que autoriza o 
Poder Executivo a celebrar convênio com o Estado de São Paulo, por meio da Secretaria de Segurança 
Pública e do Departamento Estadual de Trânsito, delegando o exercício da competência de trânsito 
atribuídas ao Município pela Lei 9.503, de 23/09/1977 e dá outras providências, sendo encaminhado às 
Comissões de Justiça, de Obras e de Finanças para que emitam seus pareceres. Por intermédio do ofí-
cio nº 290/2023, recebemos do Executivo Municipal, o Projeto de Lei nº 036/2023, que dispõe sobre 
abertura de crédito especial no valor de R$ 22.126,00 do orçamento municipal e dá outras providên-
cias. Ato contínuo, informou o sr. Presidente, que este Projeto se refere a abertura de crédito especial 
para pagamento do piso da enfermagem. Tendo em vista que a Prefeitura fecha a folha de pagamen-
tos nesta semana, pediram para que a Câmara veja a possibilidade de aprovação deste projeto em re-
gime de tramitação extraordinário. Diante do exposto, suspendeu a sessão pelo tempo necessário para 
que as Comissões analisem a possibilidade de exararem pareceres ao Projeto. Reabertos os trabalhos, 
a Mesa recebeu o Projeto com parecer favorável, em conjunto, das Comissões de Justiça e de Finan-
ças. Foram lidas e serão encaminhadas ao sr. Prefeito Municipal, as seguintes Indicações: de autoria 
do Vereador Edvaldo Elias Goulart: 094/2023, solicitando a sinalização adequada da Vicinal Prefeito 
Aristodemo Ielo, com instalação de redutores de velocidade e sonorizadores; 095/2023, solicitando a 
conclusão da pavimentação da Rua Sebastiana Paglione Pimenta, Quadra D, no Distrito de Barrânia e, 
096/2023, solicitando a construção de lombadas ou redutores de velocidade nas Ruas Otávio Chelini e 
João Teodoro Mendes, no Distrito de Barrânia; nº 097/2023, de autoria do Vereador Sandro Aparecido 
Martins, solicitando ao sr. Prefeito que determine a obrigatoriedade de uso de máscaras nas salas de 
espera do Pronto Socorro e, nº 098/2023, de autoria da Vereadora Isabella Flamínio de Paiva, solici-
tando ao sr. Prefeito, permissão para que sejam vendidos na Festa em Louvor a Nossa Senhora Apare-
cida (Festa de Setembro), os artesanatos produzidos nos cursos da Prefeitura. Foram lidos e encami-
nhados à Comissão de Justiça e Redação, os seguintes Requerimentos de autoria dos Vereadores San-
dro Aparecido Martins, Danilo Lima Cipollini e Silvano Aparecido Ferreira: nº 022/2023, requerendo ao 
sr. Prefeito Municipal, informações referentes a possíveis obras nas proximidades do Ginásio Municipal 
de Esportes e, nº 023/2023, requerendo ao sr. Prefeito Municipal, informações referentes a possíveis 
obras de manutenção asfáltica na Rua Dalvo Aiello, Jardim Bela Estância. Recebemos com pareceres 
favoráveis das Comissões competentes, os seguintes Projetos de Leis do Executivo Municipal: nº 
025/2023, que dispõe sobre os valores de transferência pelo Município ao CONDERG – Consórcio de 
Desenvolvimento da Região de Governo de São João da Boa Vista para os fins de assegurar a igualda-
de de associação, de acordo com a proporcionalidade de utilização dos serviços, assim como a manu-
tenção do equilíbrio financeiro da entidade; nº 027/2023, que dispõe sobre abertura de Crédito Especi-
al no valor de R$ 84.921,80 do orçamento municipal e dá outras providências; nº 028/2023, que dis-
põe sobre abertura de Crédito Especial no valor de R$ 101.000,00 do orçamento municipal e dá outras 
providências; nº 029/2023, que dispõe sobre abertura de Crédito Especial no valor de R$ 200.000,00 
do orçamento municipal e dá outras providências; nº 030/2023, que dispõe sobre abertura de crédito 
suplementar no valor de R$ 812.000,00 do orçamento municipal e dá outras providências; nº 
031/2023, que dispõe sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 3.640.000,00 do orçamen-
to municipal e dá outras providências; nº 032/2023, que dispõe sobre abertura de Crédito Especial no 
valor de R$ 250.000,00 do orçamento municipal e dá outras providências; nº 033/2023, que dispõe 
sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 101.000,00 do orçamento municipal e dá outras 
providências. Finalizando, recebemos o Requerimento nº 021/2023, de autoria do Vereador Richard 
Silva Ferfoglia Maguim, requerendo ao sr. Prefeito Municipal, informações referentes à Relação Munici-
pal de Medicamentos (REMUME), com parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação. Na se-
quência, não havendo oradores previamente inscritos no Expediente, o sr. Presidente deixou livre a pa-
lavra aos Presidentes das Comissões Permanentes para marcação de reuniões e outras informações. 
Com a palavra o Vereador Richard Silva Ferfoglia Maguim, Presidente da Comissão de Justiça e Reda-
ção, encaminhou o Projeto de Lei nº 035/2023, do Executivo Municipal, que deu entrada nesta Sessão, 
para análise da assessoria jurídica da Casa e, com relação às demais matérias que aguardam pareceres 
da Comissão, irá marcar uma reunião para tal fim. Com a palavra os Vereadores Sandro Aparecido 



Martins, Presidente da Comissão de Saúde, Isabella Flamínio de Paiva, Presidente da Comissão de Fi-
nanças e Edvaldo Elias Goulart, Presidente da Comissão de Obras disseram que após a Sessão irão se 
reunir com os demais membros das referidas Comissões para agendar a data das reuniões. Continuan-
do, não havendo oradores inscritos na TRIBUNA LIVRE, foi feita a Chamada para Verificação de 
Quorum. Havendo quorum, passou-se à ORDEM DO DIA. Atendendo a requerimento assinado por 
todos os Vereadores, foram incluídos na Ordem do Dia e aprovados por unanimidade, sem discussão, 
os seguintes Projetos de Lei do Executivo Municipal: nº 025/2023, que dispõe sobre os valores de 
transferência pelo Município ao CONDERG – Consórcio de Desenvolvimento da Região de Governo de 
São João da Boa Vista para os fins de assegurar a igualdade de associação, de acordo com a proporci-
onalidade de utilização dos serviços, assim como a manutenção do equilíbrio financeiro da entidade; 
nº 027/2023, que dispõe sobre abertura de Crédito Especial no valor de R$ 84.921,80 do orçamento 
municipal e dá outras providências; nº 028/2023, que dispõe sobre abertura de Crédito Especial no 
valor de R$ 101.000,00 do orçamento municipal e dá outras providências; nº 029/2023, que dispõe 
sobre abertura de Crédito Especial no valor de R$ 200.000,00 do orçamento municipal e dá outras pro-
vidências; nº 030/2023, que dispõe sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 
812.000,00 do orçamento municipal e dá outras providências; nº 031/2023, que dispõe sobre aber-
tura de crédito suplementar no valor de R$ 3.640.000,00 do orçamento municipal e dá outras provi-
dências; nº 032/2023, que dispõe sobre abertura de Crédito Especial no valor de R$ 250.000,00 do 
orçamento municipal e dá outras providências; nº 033/2023, que dispõe sobre abertura de crédito 
suplementar no valor de R$ 101.000,00 do orçamento municipal e dá outras providências e, nº 
036/2023, que dispõe sobre abertura de crédito especial no valor de R$ 22.126,00 do orçamento 
municipal e dá outras providências. A Mesa encarregar-se-á de remeter os respectivos Autógrafos de 
Leis ao sr. Prefeito Municipal. Finalizando, foi aprovado por unanimidade, sem discussão, o Requeri-
mento nº 021/2023, de autoria do Vereador Richard Silva Ferfoglia Maguim, requerendo ao sr. Prefeito 
Municipal, informações referentes à Relação Municipal de Medicamentos (REMUME). A Mesa encami-
nhará cópia do Requerimento ao sr. Prefeito Municipal. Terminada a Ordem do Dia e não havendo ma-
téria a ser anunciada para a ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO, o sr. Presidente concedeu a 
palavra aos Vereadores para EXPLICAÇÃO PESSOAL, quando usaram da palavra os Vereadores Ed-
valdo Elias Goulart, Richard Silva Ferfoglia Maguim, Sandro Aparecido Martins, Antonio Ernesto Fagun-
des, Isabella Flamínio de Paiva, Ivani Aparecida de Souza Possate e Danilo Lima Cipollini. Nada mais 
havendo a tratar, o sr. Presidente agradeceu a presença de todos, declarando encerrados os trabalhos 
desta Sessão, do que, para constar, mandou lavrar a presente ata, que depois de lida, se aprovada, 
será por mim assinada,                     1º Secretário, pelo sr. Presidente e pelo Vereador 2º Secretário. 
 
Observação: A íntegra desta Sessão encontra-se gravada em DVD, de acordo com a Reso-
lução nº 001/2010, que instituiu a Ata Eletrônica na Câmara Municipal de Caconde. 
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